

しみずっこ新聞

☆運動会直前号☆

令和3年11月発行 第143号 清水学園付属幼稚園

運動会まで1週間となりました。運動会に向かう子ども達・先生達の気持ちは、最高潮に盛り上がってきています。昨年に引き続き、縮小の運動会となりますが、子ども達のがんばる姿は決して縮小ではありません。大きな感動を与えてくれること間違いなしです☆

さて…【運動会直前号】と題した今号は、運動会をより楽しく観ていただくための“見どころ”をお伝えしていきます。当日の観覧のヒントに、また…当日までのお子様との会話のきっかけに、ぜひ…お役立てください。

年少組



1. かけっこ『みんなでよーいドン!』

あみ登り前よりスタートし、コーナーを回って新幹線側の直線でゴールします。転んでも泣かずに走ります！走る姿がとにかく可愛いです☆

2. リズムダンス『ハイ・ホー』（白雪姫より）

先生のまねっこをして、すぐに振りを感じた子ども達…。
恥ずかしがっている様子もありますが、心の中は楽しい気持ちでいっぱいです！
衣装を着たかわいい小人さん達を、どうぞお楽しみに☆

年中組



1. かけっこ『みんなでよーいドン!』

あみ登り前よりスタートし、コーナーを回って新幹線側の直線でゴールします。
みんなが1位になろうとしています（笑）。応援よろしくお願いします！

2. リズムダンス『あいうえおんがく』 ♪GRreeeeN♪

練習の度に「もう一回やりたい！」とアンコールがかかった、子ども達が大好きなダンスです！移動するところ、青い空に映えるポンポンに、ご注目ください。

3. パラシュート『開幕宣言』 ♪Novelbright♪

子ども達一人ひとりが“ハンドル”と呼ばれるベルトをしっかりと持ち、風を自在に操りながら様々な動きを披露していきます。誰か一人が気を抜いてもうまく上がらないパラシュート…。子ども達をリードする先生方にも注目です。最後の技「花火」をお見逃しなく！



年長組

【がんばりのことば】

各クラス代表2名が入退場門前に集合し、「がんばりのことば」を述べます。6人が息を合わせるのとはとても大変なことです。練習を重ねる毎に上手になってきています。当日は、マイクを使わずに、心の込もった素晴らしい「がんばりのことば」をお届けします。

1. リズムダンス『青と夏』 ♪Mrs.GREEN APPLE♪

テーマは、ずばり「オリンピック」です！ オリンピックのシンボルである“5つの輪”を、年長全員で描いていきます。手に持って踊るバンダナの色が映えるにはどうしたらいいか…みんなで考えながらダンスを仕上げていきました。風になびくバンダナに、乞うご期待です☆

2. 組立体操

これを演じきってこそ、真の年長組！！と言われる伝統の組立体操。裸足でも泣きごとひとつ言わずに、太鼓の合図に合わせてきびきびと動きます。技を作り上げるには、重いし痛いし…とにかく辛いんです。でも、それを頑張れた時にしか味わえない「やったあ！」という、嬉しくてたまらない気持ちがあるのです。年長組65人で作り上げる最後の技…清水キャッスルは圧巻です！ 力強い「やー！」のかけ声にもご注目です。

3. クラス対抗リレー

新幹線側よりスタートし、トラックを1周ずつ走って、次のお友達にバトンをつないでいきます。練習を始めたころは、逆走したり・ショートカットしたり・バトンを持たずに走り出したり・急に止まったり…(笑)と、かわいいアクシデントがありましたが、今では、しっかりレースになっています。アンカーは担任の先生が走ります！！普段なかなか見られない先生方の力走にもご注目ください☆

☆ 運動会 ここに注目してください! ☆

『子ども達が楽しく頑張る姿を見て下さい。』（園長先生）

『寒さを吹き飛ばす子ども達の元気な姿』（白川先生）

『今、その時にしか見れない、子ども一人ひとりのキラキラした表情』（知枝先生）

『“Olympic year” みんなが輝いています!』（美紀先生）

『最後まであきらめないみんなの姿!! 注目です!』（美里先生）

『どの競技にも一生懸命頑張る姿!』（亜季先生）

『笑顔で元気いっぱい楽しむ姿を見て下さい!!』（紗也加先生）

『友達と笑顔で参加する姿に感動です!!』（南菜先生）

『“運動会”をはりきって頑張る姿!』（美佳先生）

『元気に力いっぱい体を動かす姿!感動です!』（祐紀先生）

『ダンスにパラシュート!みんなで力を合わせて頑張る姿を見て下さい!』（りほ先生）

『ダンスの最後の決めポーズを是非ご覧ください!!』（干花先生）

『初めての運動会に気合い十分のかっこ良い姿に注目です!』（武田さつき先生）

『頑張る姿、はずかしがる姿、何をしてても可愛いみんなの姿!!』（めぐみ先生）

『かけっこもダンスも元気いっぱい頑張るみんなの姿をご覧ください!』（美咲先生）

『一人ひとりが一生懸命に頑張っている姿を見て下さい。』（まゆ先生）

『かけっこやダンスをしている子ども達のキラキラとした表情をご覧ください。』（華代先生）

『笑顔いっぱい 元気いっぱい 最後まで頑張る姿を見て下さい。』（佳美先生）

『一人一人が自信を持って取り組む姿!』（陽子先生）

『楽しそうに頑張るげんきな姿!』（鈴木さつき先生）

『毎年、違う表情を見せてくれる子ども達が、全ての競技に全力で取り組む姿!』（かおり先生）

『日々の練習の積み重ねで成長している子ども達の姿!』（島崎先生）

『懸命に走っている姿に感動します。』（廣川先生）



☆ 応援用の旗を持ち帰ります ☆

子ども達が、応援してくれる皆さんのために作った
『運動会・応援用の旗』を、本日、持ち帰りました。

運動会当日はこの旗を振って、子ども達を応援してください。

どうぞよろしくお願いいたします。

コロナ禍での運動会。制限のある観覧をお願いしている手前、【運動会直前号】を出すということに、少し抵抗がありました。でも、総練習での子ども達を見た時の、涙があふれ出てくる感動を、保護者の皆さまにも、ぜひ…味わっていただきたいと思い、急遽、発行の準備を進めました。当日は、【子ども達の成長を見てください!】【子ども達のチームワークを見てください!】そして…【子ども達が楽しく園生活を送っている姿を見てください!!】

どうぞよろしくお願いいたします。 富田